

Los mejores de Alberta reciben el más alto honor que otorga la provincia

19 de octubre de 2023 [Consultas de la prensa](#)

Ocho albertanos destacados serán reconocidos y recibirán la Orden de Excelencia de Alberta (Alberta Order of Excellence).

“La Orden de Excelencia de Alberta es una oportunidad para rendir homenaje a personas de nuestra comunidad que han demostrado ser pioneros y están verdaderamente comprometidos con el éxito de nuestra provincia. Es un placer darle la bienvenida a estos ciudadanos como Miembros de la Orden”.

Viceregovernadora Salma Lakhani

Con estos nuevos miembros, ya son 212 los receptores de la Orden de Excelencia de Alberta en los últimos 44 años. Establecida en 1979, la Orden de Excelencia de Alberta es el más alto honor que otorga la provincia y es parte oficial del Sistema de Honores Canadiense.

Los nuevos miembros de la Orden de Excelencia de Alberta son:

- **Jim Carter** de Edmonton es un titán de las arenas bituminosas de Canadá y un líder ejemplar en lo que respecta a su desarrollo sostenible. Al innovar en una serie de tecnologías nuevas, transformó esta industria emergente, haciéndola más productiva y más sostenible desde el punto de vista ambiental. Desarrolló un motor económico poderoso para el país, formó a personal especializado y creó oportunidades para la población indígena.
- **Max Foran** de Priddis es un reconocido maestro, profesor, autor, historiador, personaje mediático, ponente y activista por la vida silvestre que ha influido en generaciones de estudiantes, historiadores y albertanos comunes con su pensamiento original, análisis exhaustivo y enfoque dinámico. Fue uno de los

primeros en explotar los archivos del Glenbow Museum para dar vida a la historia de Calgary, Alberta y el oeste de Canadá para generaciones de albertanos.

- **El Muy Honorable Stephen J. Harper** de Bragg Creek es un economista, político, autor y el 22.º primer ministro de Canadá (2006-2015). Harper transformó el panorama político de Canadá al unir la derecha dividida y formar el moderno Partido Conservador de Canadá. Ganó tres elecciones nacionales de manera consecutiva, y dirigió a Canadá durante una década de complejos desafíos geopolíticos, económicos y de seguridad, y continúa siendo un referente de la democracia.
- **Joe Lukacs** de Calgary es un ingeniero, emprendedor y mentor que innovó tecnologías y procesos nuevos para conseguir un aire más limpio para Alberta, un beneficio que se ha difundido en todo el mundo. Lukacs mejoró directa e indirectamente la eficiencia de las industrias de Canadá así como la salud del medioambiente global. Hoy en día, orienta a los emprendedores ambientales, ayudando a más de 500 innovadores albertanos a comercializar sus tecnologías limpias.
- **Audrey McFarlane** de Cold Lake puso en evidencia los peligros del trastorno del espectro alcohólico fetal (TEAF) cuando este todavía era una discapacidad silenciosa. Ayudó a innumerables familias a hacer frente a las dificultades asociadas con el TEAF al tiempo que llevó la defensa, sensibilización, prevención, diagnóstico, tratamiento e investigación del TEAF de su comunidad local a otros públicos nacionales e internacionales.
- **La Honorable Claudette Tardif** de Calgary es una de las promotoras y defensoras más destacadas del bilingüismo y de los derechos lingüísticos de las minorías. En su calidad de decana de la Faculté Saint-Jean de la Universidad de Alberta, fue la primera en implementar programas académicos bilingües en Canadá y el este del país. Como senadora nacional, presentó el proyecto de ley C-232 relativo al bilingüismo de los jueces de la Corte Suprema y desarrolló un estudio de envergadura en relación con la modernización de la Ley sobre las Lenguas Oficiales (Official Languages Act).
- **Stella Thompson** de Calgary es una economista, defensora de las mujeres y una verdadera pionera en la industria energética de Alberta. Fue una de las primeras mujeres ejecutivas en una importante empresa energética. Se convirtió en una líder de opinión en Canadá en materia de prácticas de gobernanza, profundizando en temas relacionados con la diversidad, la inclusión y los

criterios ambientales, sociales y de gobernanza mucho antes de que estos términos se mencionasen en las salas de juntas.

- **Angus Watt** de Edmonton es un respetado líder de negocios, voluntario y filántropo que trabaja para hacer de Alberta una provincia más solidaria y exitosa al garantizar la sostenibilidad de los grupos de salud, sociales, educativos, culturales y militares que ofrecen programas y servicios comunitarios vitales. Ayudó a numerosas fundaciones benéficas, creando así fuentes confiables de financiamiento y organizaciones comunitarias más fuertes.

Información relacionada

- [Orden de Excelencia de Alberta](#)

Consultas de la prensa

Erinne Ng

780-919-5505
Oficial de Comunicaciones, despacho de la Vicegobernadora

Gary Mar

587-897-3311
Presidente del Consejo de la Orden de Excelencia

Gayle Stannard

780-953-4020
Director Ejecutivo de la Orden de Excelencia de Alberta
Esta nota de prensa es distribuida por el Gobierno de Alberta en nombre de la Vicegobernadora.
<http://www.lieutenantgovernor.ab.ca/>